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国際ロータリー第2690地区第10グループ
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例会場／岡山市北区駅元町1-5 ホテルグランヴィア岡山
例会日／毎火曜日　12:30～13:30

理 事 ・ 役 員
2024．７～2025．６

週報
2024-2025年度国際ロータリーのテーマ

2024-2025年度国際ロータリー第2690地区のスローガン

未来への架け橋をつくろう
2024-2025年度岡山北ロータリークラブのスローガン

仲間との経験を増やそう

会員増強・退会防止（理事）� 中　山　賢太郎
広報（理事）� 宮　井　　　宏
奉仕プロジェクト（理事）� 永　山　雅　己
ロータリー財団（理事）� 馬　場　幸　三
親睦活動� 正　保　宏　倫
プログラム� 廣　野　景　治
直前会長� 岸　本　達　也
次期会長� 高　畠　　　浩

会　長（理事）� 髙　橋　茂　樹
副会長（理事）� 橋　田　歳　行
幹　事（理事）� 牧　本　太　郎
副幹事� 堀　川　洋　子
会　計� 安　原　孝　則
S.A.A.（理事）� 吉　田　穣　人
副S.A.A.� 難　波　佳　那

本日のメニュー：ミリオンダラーミール（洋食）
次回のメニュー：夜間例会特別メニュー

スケジュール

出席の状況
　会 員 数　52名（出席免除者0名）
　　　　　　出席者数　35名
　　　　　　欠席者数　17名
　出 席 率　67.31％
　８月ホームクラブ平均出席率　64.10％

ゲスト
　国際ロータリー第2690地区第10グループ
� ガバナー補佐　　　　藤　田　尚　徳�様
� ガバナー補佐随行者　富　永　　　護�様

前回８月27日の例会記録

「観月夜間例会（夫人同伴）」「令和時代に対応したIT環境の見直しを。
� 私にお手伝いさせてください！」

株式会社ベータ　代表　坪　井　　　翔 会員

９月のお祝い行事
　会員誕生日：磯島（芳）、宮井、三宅、
　　　　　　　内𫝷、角南、山本（武）君
　結婚記念日：馬場、山本（和）君、山本（宣）君

No.2611　2024．９．３．　　第 8 例会

10日㈫　18：30～観月夜間例会（夫人同伴）
17日㈫　例会取消し（定款第7条第1節）
24日㈫　12：30～例会：クラブフォーラム（会員増強）

９月　基本的教育と識字率向上・ロータリーの友月間

１日㈫　12：30～例会
　　　　13：40～第4回理事役員会
５㈯～６日㈰　地区大会
８日㈫　11：00～　会長・幹事懇談会
　　　　12：30～　地区ガバナー公式訪問例会
15日㈫　例会取消し（定款第7条第1節）
22日㈫　12：30～例会
29日㈫　12：30～例会
　　　　13：40～指名委員会

10月　地域社会の経済発展月間・米山月間

次回９月10日のプログラム

ビジター
ガバナー補佐
藤田尚徳様

ビジター
ガバナー補佐随行者
富永　護様



１．本日13：40より3F「クリスタルの間」において「ガバナー補佐訪問クラブ協議会」を開
催いたしますので、理事役員・委員長・部会長の皆様はご出席ください。

２．例会時のジャケット着用につきまして、9月末日までは、個人の判断といたします。但し、
ガバナー公式訪問例会、ガバナー補佐訪問例会はこの限りではございません。

３．本日19：00より高田屋駅前店において「第1回IDM」並びに「懇親会」を開催いたします。
ご出席予定の皆様はよろしくお願いいたします。

４．9月の例会につきまして出欠確認表を回覧いたします。お手数をおかけいたしますがご回
答くださいますようお願いいたします。

５．コーディネーターNEWS�9月号、他クラブ週報を回覧いたします。

幹事報告

藤田ガバナー補佐・随行者富永様：ガバナー補佐訪問クラブ協議会
髙橋君：藤田ガバナー補佐、富永随行者のご訪問に感謝致します。
　　　　伊藤博一様のオブザーバー参加歓迎致します。
牧本君：藤田ガバナー補佐・富永ガバナー補佐随行者のご来訪歓迎いたします。
　　　　伊藤博一様、ようこそ岡山北RCへ
橋田君：藤田ガバナー補佐、富永様�本日はご来訪ありがとうございます。
大塚君：藤田ガバナー補佐様、富永様、ようこそお越しいただきました。よろしくお願いしま

す。
廣野君：藤田ガバナー補佐、富永様のご来訪歓迎申し上げます。
　　　　本日のイニシエーションスピーチよろしくお願いいたします。
岸本君：藤田ガバナー補佐、随行者富永様のご来訪に感謝いたします。
　　　　本日IDM参加者のみなさまよろしくお願いします。
伊藤君：藤田尚徳ガバナー補佐、富永護ガバナー補佐随行者様、訪問ありがとうございます。

※2018、2019年度同期の会長です。
高畠君：藤田様、富永様、クラブ協議会、本日はよろしくお願い致します。
中山君：伊藤様、本日はお越しいただきありがとうございます。楽しんで帰ってください。良

いご縁ができれば幸いです。
宮井君：ガバナー補佐藤田様、随行者富永様のご来訪を歓迎いたします。
　　　　坪井さんの卓話を楽しみにしております。
正保君：藤田ガバナー補佐、富永ガバナー補佐随行者のご来訪ありがとうございます。
　　　　誕生日のお祝いありがとうございます。
磯島（慈）君：本日、先日参加した地区新会員セミナーの報告をさせて頂きます。正直に報告し

ますが、先にあやまっておきます。申し訳ありません。
滝沢君：本日夜は欠席します。すいません。
吉田君：藤田様、富永様、本日はご来訪ありがとうございます。
　　　　先日は、中学校の同窓会を高田屋表町店で60名で開催させて頂きました。当日は大変ご無理をお願いしまし

たが、幹事として大変感謝されました。永山会員ありがとうございました。

Ｓ．Ａ．Ａ．

会長挨拶
　まずは、本日は、藤田ガバナー補佐をお迎えしての例会となります。後程、スピー
チも頂きます。宜しくお願い致します。
　台風が近づいています。しっかりと備えていきましょう。
　先週は、私の同期幹事12名が激励に来てくれたのですが、いつもより12名多い
事で会場がこれほど華やかに感じるのだと。出席率90％超えになれば、もしくは
会員70名位になれば、あの景色での例会が出来るのだなと感じました。今後の会
長になられる方の為にも、出席率の向上と会員拡大の両方をがんばらなくてはと
実感しました。

　先週21日に、非公式ではありますが今期初の6RC会長・幹事会が開催されました。今後の事務局運
営に関する話し合いをさせて頂きました。
　本日は、例会後ガバナー補佐訪問クラブ協議会です。宜しくお願い致します。
　そして、夜は第一回のIDMです。しっかり学んで懇親を深めましょう。
　本日も宜しくお願いします。

幹事報告

出席報告

スマイル報告

オブザーバー参加
伊藤博一様



雑誌委員会　委員長　　角南　真一　会員

　「ロータリーの友8月号」の特別寄稿で、イアンＧ.マッケイ駐日カナダ大使が父
親がロータリーアンであった関係で1981-82年度ロータリー青少年交換学生として
下関に滞在し、ロータリークラブの活動を通じて「成長」できた記事を紹介。
　また、2022-23年度RI会長のジェニファー・ジョーンズ氏の「ロータリーは素

晴らしい人たち（質）が大勢集まる（量）団体です。（ROTARY　is�Quantity�of�Quality）」のメッセー
ジを紹介されました。

プログラム委員会　副委員長　　磯島　慈海　会員

　2023－24年度国際ロータリー第2690地区　新会員セミナー　報告
　6月15日に松江のホテル一畑にて新会員セミナーが開催され、2部構成で、1部
が講演、2部が講師とのコーヒー懇談会でした。私は1部に参加しました。
　地区ガバナー　石倉貞明　様

　地区ラーニングファシリテーター　古瀬俱之　様
　講師　第2800地区パストガバナー　大久保章宏　様

　最初にファシリテーターより、この会の主旨を教えていただきました。
　「現在各地のロータリークラブでは入会3年未満の退会者が大変多い。頭を悩ませています。そこで、
少しでもその数を減らすべく、この会を開催した」と説明を受けました。つまり、辞めそうな新入会
員を踏みとどまらせる会と理解しました。
　その主旨には大いに賛同できました。
　講演内容は主に3つでした。　
　　○講師のRCへの入会経緯
　　○講師がガバナーになった経緯
　　○ロータリークラブの基本的説明。

委員会・活動報告

　第1回IDMが、高田屋岡山駅前店で開催され、参加者は、IDM13名、懇親会17
名でした。
　岸本ロータリー情報委員長を講師に、「ロータリーの基礎知識」と題し、ロー
タリーに関する解説がなされました。

【第１回IDMを開催】

講師 岸本ロータリー情報委員長 司会の平野会員 会場の様子



懇 親 会

　例会後に、藤田尚徳ガバナー補佐様をお迎えしてのクラブ協議会が行われ、髙橋会長より本年度の
運営計画や「仲間との経験を増やそう」の運営方針についての説明があり、引き続き各担当委員長よ
り活動計画が発表されました。
　最後にガバナー補佐様から「しっかりと奉仕事業をされているので、対外的なPRをしてロータリー
活動の公共イメージをアップさせてほしい。そうすることによって会員増強に繋がります」との講評
をいただきました。

　アメリカのシカゴで始まったロータリークラブは、なぜ「ロータリー」という名前なのか、という
話から始まり、活動理念と活動内容、組織構成や役職の名称、幹事会や事務局の構成、クラブの概況、
基本的な例会の進め方など、懇親会場に移動後、飲み物が配られるまで説明は続けられました。
　5年目くらいの会員も初めて知ることが多く、大変勉強になりました。� （広報 宮井　宏 記）

　令和6年8月27日（火）19：00より高田屋�岡山駅前店にて岡山北ロータリークラブ第1回Ｉ.Ｄ.Ｍ.並びに懇親会が行われました。
　内容は、ロータリー情報委員会の岸本達也委員長がロータリークラブ基礎知識として、入会3年未満メンバーを前提に歴の長
いメンバーにも新たな発見を知って頂きたいと開催いたしました。
　冒頭に、髙橋茂樹会長よりご挨拶があり、入会の浅い方は基より、会長自身も十数年の経歴がありますが、ロータリークラ
ブならではの用語など未だに知らないものもありますので再認識をしていきたいと述べました。
　その後、岸本委員長よりこの度のIDM「インフォーマル・ディスカッション・ミーティング」（家庭的集会）内容を説明して
頂き、本日の参加者が16名程度が適当な人数であると述べられました
　先ずは、RI（ロータリーインターナショナル）の沿革として1900年頃にアメリカのシカゴで始まったことや「ロータリーの
基礎知識」としてロータリーとは友情と奉仕であることをお話し頂きました
　説明はロータリーの活動理念・4つのテスト「真実はどうか」「みんなに公平か」「好意と友情を深めるか」「みんなのために
なるか」などロータリーの倫理訓を述べられました。
　また、奉仕部門としての5第奉仕や世界が抱えている問題を自ら行動する7つの重点分野を説明頂きました。
　そして、ロータリーの組織と役職としてRIの会長や理事メンバーや2690地区や11グループを詳細に教えて頂き、岡山北ロー
タリークラブの組織として会長・幹事を始めひな壇・理事・役員・委員長また、4つの同好会や16RC6RC幹事会等やスポンサー
クラブや創立時などの岡山北ロータリークラブ沿革の説明を頂きました。
　その後、第48代安原孝則歴代会長の挨拶と乾杯の発声により、懇親会が始まり本日参加の皆さまとの友情を育みました。
　最後にこの度のＩ.Ｄ.Ｍ.にて入会が浅い自分は少しロータリーの事が分かった気がします
　先ずは1年間出席し、経験して、友情と奉仕について学び、また、ロータリークラブの良さを知っていきたいと思います。
� （平野彰一 記）

懇親会場に移動後も引き続き解説

藤田尚徳ガバナー補佐 会長挨拶 ガバナー補佐訪問クラブ協議会

乾杯挨拶 安原会員 閉会挨拶 高畠次期会長

藤田尚徳ガバナー補佐訪問クラブ協議会



　今年度プログラム委員長を務めることとなり、入会時に出来なかったイニシ
エーションスピーチを10年経って会社の新規事業もPRさせていただきました。
　昨年度の岡山北ロータリークラブ創立55周
年のテーマ「よきことをせむ」は、まさに「奉
仕の理想」に向けてのテーマでした。今年度も
その想いを引き継ぎ、地域や世界で「よきこと
をせむ」方々を外部卓話講師としてお迎えし、

また、クラブ内でも会員の事業PRととともに、事業活動を通じて
取り組んでいる「よきこと」の紹介をと考えています。皆様のご協
力をよろしくお願いします。 大塚会員にゴルフ同好会での優勝の

会長賞を2年越しにお渡しすることが
できた廣野パスト会長

プログラム委員会　委員長　廣　野　景　治 会員�

「イニシエーションスピーチ」

1

2024年8月27日

イニシエーションスピーチ

プログラム委員長 廣野景治

受注型印刷業から情報加工産業としての提案型営業に

ソリューション提案・・・課題解決

コンテンツ提案・・・・・ことづくり

新たな市場・付加価値の創造

株式会社 iプランニングKOHWA の進化

2018年(H30)７月 創業50年を迎え、広和印刷から

株式会社 iプランニングKOHWAに社名変更

・プロモーション企画
・販促イベント・キャンペーン
・御朱印、御城印製作工房

2007年（Ｈ19年）廣野景治 代表取締役に就任

新規事業紹介

御朱印・御朱印帳事業

地域活性
イベント事業
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2024.3.21 育ててもらった

チューリップを池田動物園に
運びました

池田動物園 「動物たちと花フェス協賛事業」

創業55周年記念 地域貢献事業

2024.2.13 白鳩保育園の園児達に
チューリップを育ててもらいます。

1万本のチューリップが池田動物園に

プロフィールⅠ

 1959年（S.34）2月生まれ 65歳 津山市出身

 1969年（S.44）父親が岡山で広和印刷（株）を創業

 都会に憧れ、高校から早稲田で下宿生活、広島の印刷会社に勤務

 岡山に戻り、1989年7月、岡山青年会議所に入会。

以来、10年半休むことなく、岡山ブロック、中国地区、日本JCで
走り続けました。大塚雅司さんの幹事もさせていただき、例会100
％出席です。

岡山JC卒業後、岡山商工会議所青年部に入会し、再び大塚さんの専
務理事を務め、2006年度に会長を務めさせていただきました。

 2013年7月、大塚さんと安原さんにスポンサーをいただき、岡山北
RCに入会。

2

お得意先 岡山大学をはじめとする学校・教育機関 医療・介護関係

岡山県内企業・団体 官公庁 警察 飲食店 約３００社

業務内容 印刷事業・グラフィックデザイン・ロゴデザイン

ＭＵＤ（色覚障害デザイン）・HP制作・WEBデザイン・動画制作

販促プランニング企画・ブランディング・御朱印帳製作

営業品目 パンフレット・ポスター・チラシ・ＤＭ・販促支援商材

イベント・キャンペーン・御朱印・レーザー加工切り絵

5
スタッフ数 ３４名（男性２３名・女性１１名）

近年の事業紹介

高校生の持つ柔軟な発想と岡山に根差す企
業・団体の力を掛け合わせたSDGsの取組を
通じ、岡山の新しい未来を創造するプロジェク
トです。

岡山経済同友会様との共催事業として、実行
委員会の事務局を務めています。

プロフィールⅡ

 1）特定非営利活動法人 のぞみ（就労支援A型事業所）理事

 2）新天地育児院 評議員

 3）ＮＰＯチーム岡山・スポーツクラブ県民後援会 事務局長

 4）岡山スポーツプロモーション研究会（ＳＰＯＣ）事務局長

 5）（社）ワンダーシップ 会員（竹内先生の支援活動等）

 6）（社）人事システム研究アカデミー（JSA）役員

3

その他の活動

「企業理念」と「経営理念」

6

経営理念：ほっとするパートナー
未来を見つめ 社会に役立つ印刷・情報文化を創造し
安心・信頼され（ほっとする）

お客様とパートナー企業様
そして社員が共に発展・成長し（パートナー）

地域と喜びを共有する企業（ ）をめざす

企業理念：幸せつくる元気創造企業として

地域社会の発展に貢献する

9

「おかやま文学バスツアー」

創業55周年記念 地域貢献事業

2024.3.30
12組30名の親子が工場見
学と和綴じノート作りを体験



�
会報委員会：宮井　宏、上野山剛、松田次歳、内𫝷隆文

地区大会パネル


